## Pressedienst Kreissparkasse Walsrode

## Mit viel Schwung ins Berufsleben gestartet

Sieben neue Auszubildende in der Kreissparkasse Walsrode

Am 01.08.2017 begann für sieben junge Leute die Berufsausbildung mit einem einwöchigen Startseminar.

Nach der offiziellen Begrüßung durch den Sparkassenvorstand erhielten die Auszubildenden im Rahmen eines interessanten Programms einen Einblick in die Vielfältigkeit des Berufes. Sie erfuhren Wissenswertes über die Unternehmensprinzipien und die Vertriebsstruktur. Auch wurden bereits erste theoretische Inhalte vermittelt. Einige praktische Übungen halfen den Start in die Praxis zu erleichtern. So war die anfängliche Nervosität vor dem ersten Kundenkontakt nicht mehr so groß.

Ab sofort sind die neuen Auszubildenden in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Walsrode anzutreffen.

Auch im nächsten Jahr bietet die Sparkasse wieder zahlreiche Ausbildungsplätze für den interessanten Beruf des Bankkaufmanns an. Bewerbungen sind jederzeit möglich. Informationen gibt es im Internet unter www. kskwalsrode.de oder in allen Geschäftsstellen.



Svenja Jacobs, Lukas Preis, Henrike Schlüter, Sebastian Brodersen, Nadine Challal, Max Loos und Charlotte Wolf